



Alors que la première mission d'inspection de la Confédération Africaine de Football(Caf), pour l'évaluation des infrastructures et de l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations(Can) Total Cameroun 2019, arrive ce Jeudi à Yaoundé, le gouvernement camerounais rassure l'opinion.

Selon le ministre des sports et de l'éducation physique, Pierre Ismaël Bidoung Mkpatt, les travaux avancent normalement, les stades encore en chantier; seront livrés au plus tard en Décembre 2018.

La mission qui séjournera au Cameroun du 11 au 23 Janvier, est composée de neuf personnalités désignées par la Caf, une équipe d'experts comprenant des représentants de son comité exécutif et du cabinet d'audit allemand, Roland Berger.

Pour rappel, 5 villes ont été désignées pour abriter la compétition à savoir: Yaoundé, Douala, Bafoussam, Limbé et Garoua.

Ladite mission vient donc s'assurer que le Cameroun s'est approprié le cahier de charges, notamment en ce qui concerne les activités infrastructurelles et organisationnelles, dont elle fera une évaluation.